

Ville d'Allauch



FÊTES

Fête de la bière : Allauch aux couleurs de nos voisins Allemands

Après 2 ans d'absence, le comité de jumelage entre Allauch et la commune bavaroise de Vaterstetten a organisé, ce samedi soir dans la cour de l'école du Logis-neuf, sa traditionnelle Fête de la Bière, manifestation incontournable pour de nombreux Allaudiens.

Publié le 29 août 2022

Cette fête, moment de partage et de communion dans le plus pur style bavarois, vient célébrer cette année le 40ème anniversaire d'amitié entre nos deux communes.

Avec la présidente du comité de jumelage Chantal Bertin, Monsieur le Maire Lionel de Cala a rappelé - en présence de Robert Niedergesäß, Président de Région en Bavière et Madame Farber élue représentant Monsieur Spitzauer, Maire de Vaterstetten, et Martine Chaix - les liens d'amitié forts qui nous unissent avec nos jumeaux Allemands.

Cette nouvelle édition a été l'occasion de déguster une choucroute royale et trinquer avec une bière Oktoberfest de Munich, sous fond de folklore bavarois accompagnés des musiciens et danseurs du groupe « LES GELTINGS ». Un beau moment de partage rendu possible grâce aux bénévoles et aux familles d'accueil qui œuvrent depuis toutes ces années.

Des instants de convivialité qui permettent, après le succès du marché nocturne spécial « Marcel Pagnol », de clôturer les festivités d'été en beauté dans notre commune !







>

**MAIRIE
D'ALLAUCH**

1 Place Pierre Bellot
13190 Allauch

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi - Jeudi :
8h30 > 12h30 - 14h > 18h
Vendredi :
8h30 > 12h - 14h > 17h30
Samedi :
8h30 > 12h